

EDICIÓN 2024 DE LAS JORNADAS DE INNOVACIÓN ORGÁNICA ORGANIZADAS POR LA PLATAFORMA EUROPEA TP ORGANICS



La Plataforma Tecnológica Europea TP Organics [está difundiendo información sobre la Edición 2024 de los Organic Innovation Days](#). Los Organic Innovation Days 2024, el evento público anual de TP Organics y el único evento de la UE sobre investigación e innovación orgánica y agroecológica, se centrarán en "Prepararse para el próximo programa: preparar la investigación y la innovación orgánicas para el próximo mandato político", y se llevarán a cabo los días 22 y 23 de octubre de 2024 en la Organic House, Rue Marie-Thérèse 11, Bruselas.

Como evento de la Unión Europea sobre investigación e innovación orgánica y agroecológica, los Organic Innovation Days brindan una oportunidad para que los miembros de la red de la Plataforma TP Organics se reúnan con las partes interesadas y los tomadores de decisiones de la Unión Europea.

El programa preliminar de los Organic Innovation Days de 2024 [destaca los siguientes objetivos y actividades](#):

La edición de 2024 de las Jornadas de Innovación Orgánica se centrará en preparar al sector orgánico y agroecológico para la última parte de Horizonte Europa (Programa de Trabajo 2026-2027), así como para el próximo programa marco de I+D+i (FP10). Se invitará a un diputado europeo recién elegido a participar en el debate político de alto nivel en el que se discutirán las prioridades para el próximo mandato político con los responsables políticos de la UE.

El segundo día se presentarán las últimas evidencias científicas sobre el papel de la agricultura ecológica en la consecución de la seguridad alimentaria a largo plazo, así como las oportunidades de investigación e innovación ecológicas en las nuevas asociaciones [AGROECOLOGIA y FutureFoodS](#). En un taller interactivo, los participantes podrán compartir su experiencia y sus ideas sobre las próximas prioridades de investigación e innovación ecológicas que deberían formar parte de la nueva Agenda Estratégica de Investigación e Innovación (SRIA) de TP Organics para la Agricultura Ecológica y la Agroecología. Este documento clave de promoción será fundamental para asesorar a la Comisión Europea sobre cuáles deberían ser las prioridades del próximo programa marco de I+i de la UE que suceda al 10º Programa Marco Horizonte Europa. Bram Moeskops, Director General de FiBL Europe, Miembro del Comité Directivo de TP Organics y Coordinador Científico



de la Agenda SRIA de TP Organics, presentará el proceso de desarrollo y el taller interactivo. Los coordinadores de la SRIA facilitarán las sesiones paralelas del taller. [Descargar el borrador de agenda y registrar.](#)

Por la tarde, el Foro de partes interesadas de TP Organics reunirá a todos los miembros de TP Organics para intercambiar y debatir sobre las oportunidades de financiación e investigación y desarrollo de la UE, las actividades, experiencias y expectativas de TP Organics. Si es miembro, asegúrese de registrarse (con formulario aparte). Regístrese también si no puede asistir en persona pero desea unirse en línea (a través de Microsoft Teams). Recibirá el enlace para unirse en línea con el correo electrónico de confirmación. Para el Foro de partes interesadas para miembros de TPOrganics , [descargue el borrador de agenda.](#)

Para conocer las pasadas ediciones de los Organic Innovation Days: [2023](#), [2022](#), [2021](#), [2020](#), [2019](#), [2018](#) and [2017](#)

Los Organic Innovation Days 2024 brindarán la oportunidad de conocer a los miembros de TP Organics y establecer contactos con las partes interesadas y los responsables de la toma de decisiones de la Unión Europea. El programa actualizado estará disponible en la página web del evento.

TP Organics es la Plataforma Tecnológica Europea (PTE) para la alimentación y la agricultura ecológicas, que reúne a grandes empresas, pequeñas y medianas empresas, investigadores, agricultores, consumidores y organizaciones de la sociedad civil activas en la cadena de valor ecológica, desde la producción, los insumos y el suministro hasta el procesamiento, la comercialización y el consumo de alimentos.

Para saber mas

[Organic Innovation Days webpage](#)

[2024 Draft agenda.pdf \(tporganics.eu\)](#)

[TP Organics Publications](#)

[TP Organics website](#)

[Core Organic Pleiades](#)

[Horizon Europe Programme](#)

